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日本共産党

　
４
日
、
日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
細
野
り
ゅ
う
子
議
員
と
と
の
む
ら
健
一
議
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
ま
し
た
。
そ
の
要

旨
を
紹
介
し
ま
す
。

市民の切実な要求実現へ一般質問
介護保険料の引き下げ／生活保護の運用改善

　

と
の
む
ら
健

一
市
議
は
、
映

画
『
テ
ル
マ
エ
・

ロ
マ
エ
』（
ロ
ー

マ
の
風
呂
）
を
観
て
、
市
内
外
の

銭
湯
５
ヶ
所
で
入
浴
し
た
感
想
を

も
と
に
、市
内
の
公
衆
浴
場
（
銭
湯
）

に
対
す
る
支
援
拡
充
を
求
め
ま
し

た
。
担
当
部
長
か
ら
は
、「
銭
湯
の

今
日
的
役

割
が
あ
る

の
で
、
支

援
を
検
討

し
た
い
」

と
の
答
弁

が
あ
り
ま

し
た
。

　
「
ま
ず
は
、
市
長
が
銭
湯
で
ひ

と
っ
風
呂
浴
び
て
は
ど
う
か
？
」

と
の
質
問
に
、
市
長
は
、「
行
き
ま

す
」
と
答
え
ま
し
た
。

　

昨
年
３
月
11
日
に
起
き
た
コ
ス

ト
コ
町
田
多
摩
境
店
ス
ロ
ー
プ
崩

壊
事
故
に
つ
い
て
、
市
民
の
い
の

ち
と
安
全
を
守
る
た
め
に
徹
底
的

な
原
因
究
明
と
再
発
防
止
策
を
求

め
ま
し
た
。
答
弁
で
は
、
崩
壊
し

た
物
理
的
理
由
の
説
明
に
と
ど
ま

り
ま
し
た
。

　

生
活
保
護
受
給
者
の
「
年
金
記

録
問
題
」
に
つ
い
て
は
、
憲
法
第

２
５
条
（
生
存
権
）
の
理
念
と
、「
消

え
た
年
金
問
題
」
の
責
任
は
国
に

あ
る
こ
と
を
説
明
し
て
対
応
す
べ

で
あ
り
、
家
電
製
品
の
購
入
な
ど

「
自
立
助
長
」
の
費
用
と
し
て
認
め

よ
と
質
問
し
ま
し
た
。
担
当
部
長

は
、「
一
律
に
は
対
応
し
な
い
」
と

答
え
ま
し
た
。

　

ま
た
、
庁
内
放
送
に
つ
い
て
、

今
年
の
３
月
、
４
月
、
朝
一
番
の

放
送
で
、
プ
ロ
サ
ッ
カ
ー
チ
ー
ム

の
試
合
結
果
等
が
頻
繁
に
お
こ
わ

れ
て
い
る
が
、
適
切
な
庁
内
放
送

の
あ
り
方
を
検
討
す
べ
き
と
質
問
。

担
当
部
長
は
、「
検
討
す
る
」
と
答

え
ま
し
た
。

ス
ロ
ー
プ
崩
壊
事
故

再
発
防
止
を

生
活
保
護
受
給
者
の

運
用
改
善
を

　

細
野
り
ゅ
う

子
市
議
は
、
こ

の
４
月
か
ら
大

幅
に
値
上
げ
さ

れ
た
介
護
保
険
料
に
つ
い
て
、
市

が
繰
り
入
れ
を
お
こ
な
い
保
険
料

を
引
き
下
げ
る
べ
き
だ
と
求
め
ま

し
た
。
い
き
い
き
健
康
部
長
は
「
決

め
ら
れ
た
負
担
割
合
を
超
え
て
負

担
す
る
こ
と
は
で
き
な
い
」
と
答

弁
し
ま
し
た
が
、
保
険
料
の
減
免

な
ど
の
た
め
に
、
繰
り
入
れ
を
し

て
い
る
自
治
体
が
あ
る
こ
と
を
認

め
ま
し
た
。

　

ま
た
、
安
心
し
て
介
護
が
受
け

ら
れ
る
よ
う
に
、
生
活
支
援
サ
ー

ビ
ス
の
時
間
が
減
ら
さ
れ
て
い
る

た
め
に
困
っ
て
い
る
ケ
ー
ス
の
実

態
調
査
を
求
め
ま
し
た
が
、「
国
が

調
査
し
て
決
め
た
こ
と
な
の
で
必

要
な
い
」
と
答
弁
。

　

不
採
算
を
理
由
に
廃
止
さ
れ
よ

う
と
し
て
い
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ

ス
路
線
に
つ
い
て
、
要
因
で
あ
る

シ
ル
バ
ー
パ
ス
利
用
に
つ
い
て
補

助
の
上
乗
せ
を
求
め
ま
し
た
。
周

辺
の
町
内
会
・
自
治
会
の
負
担
が

重
い
運
行
協
議
会
の
あ
り
方
の
改

善
を
求
め
ま
し
た
。

　

福
島
第
一
原

発
事
故
以
来
飛

散
し
た
放
射
性

物
質
の
影
響
に

対
す
る
市
民
の

不
安
解
消
の
た

め
に
、
食
品
の

放
射
線
測
定
機

購
入
を
求
め
ま

し
た
。
地
域
保

健
担
当
部
長
か

ら
は
「
基
準
が
厳
し
く
な
り
、
国

や
都
の
検
査
も
や
っ
て
い
る
。
市

と
し
て
独
自
に
購
入
す
る
必
要
は

な
い
」
と
答
弁
。
市
民
の
い
の
ち

と
健
康
を
守
る
責
任
を
果
た
す
た

め
に
積
極
的
に
放
射
能
の
測
定
や

検
査
を
お
こ
な
う
べ
き
で
す
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の

あ
り
方
改
善
を

介
護
保
険
料
引
き
下
げ
の
た
め
に
繰
り
入
れ
を

公
衆
浴
場
（
銭
湯
）
へ
の
支
援
拡
充
を

池川友一
●
●
●
●

防災対策の強化を求めて
子育て環境の充実を求めて
リニア中央新幹線について問う
通学路の安全対策を求めて

６日　２番目水

佐々木とも子
●
●
●

町田市民病院の文書作成手数料について
学校選択制の見直しを求めて
町田市役所の職員採用計画を問う

６日　１番目水

一般質問
開会時間は１０時です

本日


